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  Mesdames et Messieurs, chers concitoyens, 
 

 Au nom de toute l’équipe municipale, je vous remercie d’être venus si  

nombreux, ce matin, à cette traditionnelle cérémonie des vœux, pour partager ce 

moment de convivialité auquel nous sommes tous très attachés.  

 Je tiens tout d’abord à saluer mes collègues, adjoints et conseillers, avec 

qui j’ai la chance et le plaisir d’œuvrer au quotidien, pour Montigny. Je salue à chaque instant votre implica-

tion et votre disponibilité.  

 Malheureusement ce matin, un élu exceptionnel manque à cette cérémonie.  

 Notre camarade Hervé LIVE nous a quitté subitement l’an dernier. Hervé était adjoint aux travaux et 

à la voirie depuis 2020. Il se dévouait sans compter pour la commune. Il ne manquait jamais une réunion ou 

une manifestation et il consacrait une bonne partie de son temps à étudier les dossiers et à superviser les 

travaux sur la commune. Sa discrétion et sa gentillesse en faisaient un homme sur qui l’on savait pouvoir 

s’appuyer. Son départ a créé un grand vide, pas seulement au sein du conseil municipal, mais aussi dans tout 

Montigny.  

Je vous invite à vous lever pour l’applaudir en remerciement à son dévouement et son humanité.  
 

 Je vous présente les élus, pour l’année 2024-2025, au Conseil Municipal des Enfants :  

Arthur CAMPA – Féryel BEN LACHGAR – Julian CRESTA – Méliz SZUSTAKOWSKI – Sandro PERMENT 

et Zeïna REZIG. Malgré un mandat assez court, nos jeunes élus ont déjà organisé des après-midis  

récréatives intergénérationnelles dans les 2 EHPAD de la commune. Ils sont motivés et assidus. Ils  

participent activement aux réunions en exprimant leur point de vue ainsi que leurs idées sur de nouveaux 

projets concernant la commune. Bravo pour votre investissement et merci aux familles pour leur  

disponibilité et leur patience.  

 Je tiens à féliciter Gabriel TURCQ, notre nouveau « PASSEUR DE MEMOIRE » et à remercier  

M. Sylvain BOCQUET Directeur de l’école MALRAUX/PASTEUR et M. Jacques DESESPRINGALLE,  

Président de l'association des Anciens Combattants qui grâce à leur collaboration, nous avons pu réaliser ce 

projet. Devenir passeur de mémoire ! C’est transmettre des histoires de vie qui éclairent le présent et  

aident à construire l’avenir … 
 

 Chers concitoyens, l'année écoulée a été marquée par des défis, mais aussi par de belles réussites.  

Ensemble, nous avons su faire face à des situations difficiles et je tiens à saluer l'engagement et la  

résilience de chacun d'entre vous. Votre solidarité et votre esprit de communauté ont été des atouts  

précieux et c'est grâce à vous que nous avons pu avancer. 
 

 Merci au personnel communal : au remarquable service administratif malgré un travail de plus en plus 

complexe et important, au CCAS pour sa participation à Octobre Rose et à d’autres manifestations (1327€ 

versés à la ligue contre le cancer), aux agents compétents de l’école et de la restauration scolaire, au  

personnel technique toujours disponible, dévoué et efficace. 
 

 Je voudrais m’adresser aux directeurs et aux enseignants des écoles maternelles, élémentaire, de 

l’IME et de l’école de Musique pour vous exprimer au nom de la municipalité toute notre gratitude pour la 

qualité de votre enseignement, pour l’intelligence et la passion que vous mettez au service de la belle mission 

qui est la vôtre.  

CEREMONIE DES VŒUX - DIMANCHE 05/01/2025 

CENTRE JEAN MONNET 
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 Cette année les 2 écoles maternelles ont dédoublé leurs grandes sections (14 élèves/classe). L’école 

Victor Hugo a obtenu une ouverture de classe et l’arrivée de deux nouvelles collègues : Mme VOLKAMER et 

Mme ROUTIER à qui nous souhaitons la bienvenue à Montigny.  
  

 Je salue et remercie bien vivement, les Présidents et les bénévoles des 40 associations  

montignanaises qui contribuent très largement à la cohésion de notre territoire. Que vous portiez un projet 

social, caritatif, culturel, mémoriel, sportif, ou musical, je rends hommage à votre travail exemplaire de 

proximité et souhaite à tous, une pleine réussite dans les projets que vous choisirez de mener. Le temps que 

vous consacrez chaque semaine, à la vie de vos associations dans lesquelles chacun peut s’épanouir, participe 

à la qualité de vie des montignanais, et c’est autant de liens et d’énergie supplémentaires insufflés à notre 

ville. A vous tous bravo ! Vous pouvez être fiers de vous et de votre travail. 
 

 Je voudrais m’adresser à nos commerçants, nos artisans, nos professions libérales, qui en période de 

mutations, doivent faire face à de nombreux enjeux. Vous êtes indispensables à l’attractivité de la ville et 

au renforcement du lien social. Je veux saluer aussi les chefs d’entreprises qui se battent avec ténacité et 

courage dans un climat difficile et qui se renouvellent pour défendre leur activité et les emplois sur notre 

commune. 
 

 M. le Maire, permettez-moi, en tant que Première Adjointe, de vous présenter au nom de tous les 

élus, nos remerciements les plus sincères pour votre engagement sans relâche et votre dévouement au 

service public. Votre proximité avec les citoyens, votre capacité d'écoute, votre accessibilité, votre  

empathie et votre humanité font de vous un maire profondément respecté et apprécié, capable de  

comprendre les attentes de chacun, d'apporter des réponses concrètes aux préoccupations du quotidien et 

de fédérer les énergies autour de projets ambitieux pour l'avenir de notre commune.  
 

 Nous vous souhaitons ainsi qu'à votre épouse une bonne et heureuse année 2025, pleine de santé, 

de joie et de prospérité. Que cette nouvelle année vous apporte à tous deux beaucoup de moments de  

bonheur, de réussite personnelle et professionnelle, ainsi que la force de poursuivre vos projets avec la 

même détermination et passion qui vous animent.  
 

 Pour conclure, je souhaite adresser mes vœux les plus sincères pour la paix dans le monde. Que 

2025 soit une année marquée par la réconciliation, la tolérance et l'unité entre les peuples. Que les 

conflits cessent, que les souffrances humaines soient allégées, et que la solidarité internationale se 

renforce pour construire un avenir où chacun peut vivre dans la dignité, la sécurité et le respect des 

droits humains.  

 
Rita KFOURY 1ère Adjointe - Conseillère communautaire 
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 Merci d’être venus partager ce moment que sont les vœux de la  
municipalité à la population : 

  
 M. Frédéric DELANNOY, Conseiller Départemental et Président de 

la COA (Cœur d’Ostrevent Agglo (CCCO)), Mmes et Ms les Maires, les 
adjoint(e)s et les conseiller(e)s des communes voisines, M. François GAILLARD, Commissaire Di-
visionnaire, Mme DUPUIS Directrice de l’école Victor Hugo, les présidents d’associations, la 

presse locale,  
Mesdames, Messieurs. 
  

 Je remercie les adjoint(e)s et les conseiller(e)s pour leur investissement et leurs  
conjoint(e)s pour leur patience et leur compréhension ainsi que les agents communaux :  

les filières administratives, animations, culturelles et techniques. 

 Cette année a très mal commencé, comme vous l’a rappelé ma première Adjointe, la perte de 

notre camarade et Adjoint aux travaux, Hervé LIVE.  
 
 Être maire reste un plaisir, mais ça prend beaucoup de temps et d’énergie, la lenteur des 

services des administrations fait que chaque dossier est un parcours du combattant. Il faut  
également accepter les critiques sur les réseaux sociaux venant de personnes qui n’apportent pas 

de solutions pour la collectivité. Nous nous efforçons de rendre des comptes à chacun des  
habitants, en apportant dans la mesure du possible une réponse à chaque problème. 
  

 Ensuite, le vote du budget n’a pas obtenu la majorité. Il a été rejeté et nous sommes donc 
sous le contrôle de la chambre régionale des comptes. Mais nous ne sommes pas sous tutelle :  

il faut limiter nos dépenses d’investissement et continuer à gérer le quotidien.  

CEREMONIE DES VŒUX - DIMANCHE 05/01/2025 

   CENTRE JEAN MONNET 
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 Suite au refus du Département de nous accorder l’ADVB (Aide départementale aux Villages 
et Bourgs) pour la phase 7 de l’éclairage public, il sera proposé de la reporter en 2026. 

  
 Par contre une nouvelle demande ADVB se fera sur la réhabilitation de l’aile droite de l’école 

Victor Hugo (fenêtres et portes) pour un montant de plus de 100 000 €. 
  

 Le budget des petites  

communes en DSR (dotation 
de solidarité rurale) n’est 

pas le même que celle des 
plus de 5000 en DSU 

(dotation de solidarité  

urbaine), il faut donc  
optimiser nos dépenses. 

Nous sommes une commune 
très peu endettée. 

Il reste le prêt de  

l’aménagement des abords 
de la gare qui se termine en 

2027. La dette par  
habitant est de 68€ alors 
que la moyenne nationale 

pour les communes de 
même strate est largement 

supérieure, mais il faut 
rester prudent pour les  
dépenses car l’équilibre est 

fragile. 
 

 Nous travaillons en étroite collaboration avec nos deux EHPAD (Résidence VALERIE et 
Foyer de l’OSTREVENT) pour promouvoir l’intergénérationnel (Ecole et CME).  
 

 Nous sommes heureux d’accueillir sur la commune 3 structures pour personnes en situation 
de handicap : 

L’IME (Institut Médico-Educatif) Jacques MASSON qui s’est agrandi d’un espace  
pédagogique de 3 classes de 4 à 6 élèves au sein d’un bâtiment neuf avec salle informatique et 
salle de détente. Un Foyer de Vie pour adultes autonomes en situation de handicap s’est ouvert :  

4 studios et 10 logements collectifs.    
Ouverture d’une classe externalisée de 4 élèves à l’école PASTEUR (convention Papillons 

Blancs, Académie et Commune) encadrée par du personnel spécialisé.   
 
Le SAJ (Service Accueil de Jour) « La Source » : MONTI’ DON, boutique d’échanges de dons, 

ouverte à tous. Participation active dans différentes manifestations.  
L’ESAT (Établissement et Service d'Aide par le Travail) au Château MONTMORENCY : 60  

travailleurs employés dans les espaces verts, le centre équestre et la restauration.  
Le chantier d’insertion de Cœur d’Ostrevent : 10 personnes travaillent quotidiennement à  

l’entretien du château propriété du SICAIE (Syndicat Intercommunal d'Aide à l'Enfance  

Inadaptée). 
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Intermarché est le plus gros employeur de la commune dirigé par M. Jean-François 
LICTEVOUT. Avec une quarantaine de salariés, en grande partie de Montigny, ce magasin du 

centre-bourg et de proximité apporte à la population un service de qualité. Le magasin a été  
entièrement relooké : deux caisses automatiques, un drive et prochainement une  

convention pour que le parking du centre Jean Monnet soit mutualisé (les frais à la charge de 
l’enseigne).  
 Je salue de même les commerçants, les entreprises et les artisans qui travaillent pour la 

commune sans oublier les entreprises de la zone Barrois.  

Après 10 ans de friche à l’abandon, plusieurs établissements ont vu le jour au CLOS DE 

L’ALOUETTE : cabinets médicaux, laboratoire d’analyses médicales  EUROFINS, opticien LISSAC 
et crèche « L’histoire des p’tits loups » équipée d’un SPA.  

« L’écolou des petits petons », structure pour les enfants en bas âge (séances d’éveil, yoga  

bébé, yoga kids, yoga des émotions, bébé gym et bien d’autres activités) ouvrirait prochainement.  
Aujourd’hui, SANTHEA accueille un Ostéopathe, une orthophoniste, une psychologue TCC 

(Thérapie Cognitive et Comportementale), 2 psychologues cliniciennes, une hypnothérapeute et 3 
infirmiers diplômés.  
 

80% des parcelles du lotissement  Résidence François Mitterrand  (Cité des Agneaux), sont 
vendues. 

La livraison de La Résidence Intergénérationnelle, rue de la Gare (59 logements T2, 3 et 4,  
et 12 logements locatifs individuels T4) est prévue en juin 2025. 

 

Projets SIA 2025 : Béguinage MALRAUX, 17 logements (9 T2 et 8 T3) et 8 maisons  
individuelles T4 (rue MATISSE et Av du PARC) 

 
Nous espérons que ces logements pourront répondre aux nombreuses demandes. 

 

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne et heureuse année 2025 et surtout une bonne santé 
à vous et à vos proches.  
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Rénovation d’une friche à l’abandon  
depuis + de 10 ans  (Ancien IME) 

Requalification de 3500 m2 sur 4 bâtiments 

Un projet ambitieux initié depuis 2020 par la commune de Montigny-en-Ostrevent, la CCCO, la Sous- 
Préfecture et le promoteur Avenir et Patrimoine : transformer la friche en un nouveau quartier avec une 

offre de services, de santé et des logements.  

CLOS DE L’ALOUETTE 
Rue Simone VEIL 
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Médecins généralistes  

Bruno LELEU 

Christophe NUTTE 
Thomas DILIGENT 

 

Ophtalmologues 

Françoise ERNOULD 

Patrick DUQUESNE 
Mélanie NHAM 

Oukacha TAKLIT 

Léa PITOUN 

Aurélien STELANDRE 

Infirmières 

Sévérine BAILLY 

Louise BLONDEL 
 

 

Orthoptistes 

Manon CARETTE 

Juliette TASSART 
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PROJET à VENIR  

Construction de 32 logements 
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59 logements avec espaces communs au 

RDC (salle commune, salle bien-être,  
espaces potagers, jardin commun)  

et 12 maisons individuelles 
 

Livraison Juin 2025 

 

Résidence  

Intergénérationnelle  
 

Rue Simone DE BEAUVOIR   
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Résidence  
François MITTERRAND 

21 parcelles /26 ,  
libres de constructeur, ont trouvé  

propriétaires soit 80% des terrains. 

Route de Lallaing, à 10 minutes de Douai et à 25 
minutes de Valenciennes. Accès direct à l’A21.  



11

Commémorations

8 mai 2024, victoire 1945 

Fête nationale du 14 juillet sous un beau soleil 
avec une belle envolée de pigeons !!

28 avril 2024, Journée nationale du souvenir des victimes de la déportation

Place du Sana - Montigny en Ostrevent
03.27.954.954

www.residencevalerie.com

EHPAD Résidence Valérie
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Gabriel TURCQ premier PASSEUR DE MEMOIRE 

Cérémonie de la remise du 
drapeau, offert par la Mairie, 
mardi 21 mai, en présence de 

nombreuses personnalités.  
 

Un grand merci à  Sylvain 
BOCQUET, Directeur de 
l'école Malraux-Pasteur qui a 
mené à bien ce projet en  

collaboration avec  Jacques 
DESESPRINGALLE,  
Président de l'association des 
Anciens Combattants et Rita 
KFOURY, Adjointe à  

l'Education. 

En présence des Anciens Combattants, de Gabriel notre porteur de Drapeau, de l'Harmonie,  
de M. Bocquet Directeur de l'école Malraux-Pasteur, des Elus grands et petits, des écoliers munis de leur 
drapeau et d'un nombre important d'habitants.  

Armistice 11 novembre  
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Bibliothèque Achille DUPUIS 
Sandrine ROGER, Responsable de notre bibliothèque, a proposé de nombreux événements  

culturels cette année : expositions, débats, rencontres, performances, lectures, spectacles...  

M. le Maire et son épouse, l’adjointe à la culture et 
M. et Mme SCAVONE  

Atelier interactif 
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Septembre 

Novembre 

Visites 

2024 

Ecole VICTOR HUGO : 2 classes, 1 fois par mois. Par groupe de 4, ateliers : histoire, jeux,  
coloriage et recherche documentaire, avec thématique. 
Ecole LA FONTAINE : 2 classes de moyens/grands, 1 fois tous les 2 mois. Par groupe de 4,  

ateliers : histoire, jeux, coloriage et recherche documentaires  avec thématiques - Prêt de livres. 
Ecole MALRAUX : 4 classes de CP, 1 fois par mois : histoire et prêt de livres. 1 classe CE1  
et 2 classes CE2, 1 fois toutes les 6 semaines - prêt de livres. 
RAM : tous les jeudis matin de 10h à 11h - Séance de bébés lecteurs ou jeux - Prêt de livres 
IME JACQUES MASSON : tous les jeudis matin - séance de lecture et jeux. 

SAJ LA SOURCE : adultes, en situation de handicap, autonomes : livres, jeux et ordinateurs. 

Expo MEMORIA  
Hommage aux familles de  

mineurs italiens  
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Conseil Municipal des Enfants 

ELECTION DU NOUVEAU  
CME 2024-2025 

Les élèves de l'école Pasteur ont élu le 
jeudi 20 juin les nouveaux conseillers. 11 
filles et 4 garçons se sont présentés. 
Nous les félicitons pour leur  
enthousiasme et leur courage.  
Sont élus au CME 2024-2025 : 
- BEN LACHGAR Féryel  
- REZIG Zeïna  
- SZUSTAKOWSKI Méliz 
- CAMPA Arthur  
- CRESTA Julian  
- PERMENT Sandro 

CME  2023-2024 et 2024-2025 - Directeur  
et équipe enseignante - APE et Elues 

INVESTITURE  
Vendredi 20 septembre à 18h à la salle  
Watteau, le CME 2023-2024 a passé le  
témoin au CME 2024-2025, en présence des 
familles, des élus et de la presse.  
 

FELICITATIONS AUX NOUVEAUX ELUS ! 

LUTTE CONTRE LE HARCÈLEMENT SCOLAIRE  
Les 5 élus du Conseil Municipal des Enfants : Adélaïde, Camille, Emie, Gabriel et 
Lana ont travaillé avec les éducatrices de LA BOUÉE DES JEUNES sur une scène 
de théâtre pour la lutte contre le harcèlement. 
Jeudi 14 mars, les élus du CME, après avoir présenté la scène devant les élèves de 
CM2, ont échangé avec les 2 classes sur le sujet. 

APRES-MIDI RECREATIVE  
- à la Résidence Valérie (13/11/2024) :  jeux de 
société (Jeu de Dada, Croque carotte, Qui est-
ce ? et Devine-tête). Merci à  l’animatrice,  
Séverine, pour son accueil et son investisse-
ment.  
- à l'EHPAD de l'Ostrevent (20/11/2024) : Jeu 
de mime, échanges avec les personnes âgées. 
Merci à l'animatrice Stéphanie pour son accueil 
et son dynamisme. 
Les personnes âgées étaient ravies de jouer 

et de communiquer avec nos jeunes élus.  

RENCONTRES INTERGENERATIONNELLES 

PROJETS 2025 
Installation de 2 boîtes à livres  

Visite de la caserne des pompiers  
Nettoyage de la nature et des lieux publics  

Promenade avec les enfants autistes  
Décoration de Pâques dans la ville  
Chorale pour les commémorations  

Visite de Lille (prendre le train, le métro, …)  
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2 spectacles de marionnettes : La course aux 
champignons et Il était une fois la forêt. Une 
sortie au bois de Lewarde a eu lieu en octobre . 

La forêt La Grande Lessive 

 

Ecole maternelle  
LA FONTAINE 

Exposition temporaire d’une journée, des œuvres 
d’enfants accrochées sur des fils à la manière du 
linge étendu pour sécher après la lessive !   

 

Ecole maternelle  
Victor HUGO 

Projet CLEA, en  partenariat avec des 
artistes locaux et dans le cadre du  
parcours artistique et culturel des élèves 

( PEAC), les écoliers de PASTEUR ont 
exposé l’ensemble des œuvres plastiques  
réalisées avec leurs enseignants. 
Une porte ouverte, très  appréciée de 
tous, a été proposée aux parents de 

l’école. 

Ouverture d’une nouvelle unité d’enseignement  
externalisé à l’école MALRAUX-PASTEUR destinée aux en-
fants autistes de l’IME Jacques MASSON. 

Nos 4 écoliers ont découvert leur nouvel environnement et 
partagé la récréation avec les élèves de CM1 et CM2 qui les 
ont accueillis avec bienveillance et enthousiasme.  

 

Une belle avancée vers une école plus inclusive et solidaire. 

 

Ecole élémentaire 
MALRAUX-PASTEUR 
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L’IME Jacques MASSON, sous la direction de Franck ROUX, spécialisé dans 
l’accueil d’enfants et d’adolescents présentant des Troubles du Spectre de  

l’Autisme (TSA), a inauguré, le 27 novembre 2024,un nouvel espace pédagogique 

Les conditions de travail pour les enfants comme 
pour le personnel enseignant et éducatif sont  
désormais optimales :  

3 nouvelles classes, un espace informatique, une 
bibliothèque, une salle de jeux et d’activités et 
un espace vert sécurisé. 

RESIDENCE LA FONTAINE, sous la direction de Caroline OGER,  
un nouveau lieu de vie vers l’autonomie et l’inclusion  

pour les personnes en situation de handicap 

13 places d’hébergement permanent et 1 place temporaire, réparties en 4 studios et 10 logements  
individuels. Chaque logement est aménagé pour favoriser l’autonomie tout en garantissant sécurité et  
confort. En plus des logements individuels, un espace de vie partagé a été conçu pour encourager 

la convivialité et le lien social.  
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Accueil de Loisirs Sans Hébergement 

ALSH Hiver 2024 

Centre équestre 

Fête Foraine 

Cinéma 

Activités manuelles 

ALSH Printemps 2024 

Sortie au cirque 

Jeux sur le site des Etangs 

Atelier pâtisserie 
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ALSH Eté 2024 

Merci à Fabienne et à sa dynamique 
équipe d'animatrices et d'animateurs. 

Entre jeux d'eau sous le soleil,  
animations dans les structures  

gonflables, la sortie au Fleury et autres 
activités pâtisserie et dessin, nos  

petits et grands se sont bien éclatés.  

ALSH Automne 2024 

Après avoir participé à l'atelier  
culinaire, les enfants ont fêté Halloween. 

L'ALSH a clôturé sa session par une sortie 
au parc du Fleury 



 20 

En 2024, l’Harmonie a  
participé à toutes les  

commémorations  

et a organisé de multiples 
manifestations.  
Bravo à eux. 
Félicitations  

aux enseignants  

de l’Ecole de Musique  
qui forment tous les ans  

de nouveaux  
musiciens, futurs membres  

de l’Harmonie. 

 

 

HARMONIE 
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Salon du Bien-être 
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Les Médiévales 
3 et 4 mai 2024 

Château MONTMORENCY 

Bal Folk 

Les troupes Zoolians (Chasseurs de Drakes), Cow 
prod (Apprentis Dragonniers), L'Ecurie  
Montmorency, les Archers de Somain, la Compagnie 
Smedelyn ont ravi le public. Les visiteurs ont pu  
déambulé parmi les artisans et les commerçants. 
Rue de la Grande Truanderie, pièce de théâtre 
jouée par les Médiévales a reçu de nombreux  
applaudissements. Spectacle de feu avec  
manipulation d’agrès enflammés, percussions  
tribales « en live », décors, multiples effets  
pyrotechniques, costume de feu et final d’artifices.  

La présidente, Lina NOTREDAME, a  
clôturé la fête par un discours en remerciant  

tous les participants et les bénévoles. 
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08 et 09 juin 2024 
Repas italien - Expo MEMORIA   

Hommage aux familles de mineurs italiens  

En partenariat avec la 
commune, le KIWANIS 

CLUB de DOUAI,  

représenté par Alain 
OGEZ, a organisé un  
repas Italien dansant.  
Les bénéfices récoltés 

sont au profit des enfants 

aidés par le club  
dont la devise est "servir 
les enfants du monde". 

 

Une part des bénéfices a 
servi à équiper nos deux 

écoles maternelles de 
jeux : 4 paniers de  

Basket, 4 Buts de Foot, 
2 « Puissance 4» géants. 

La commune, en collaboration avec la Mission Catholique Italienne , a présenté , en images, l’histoire des 
familles italiennes  qui ont migré à Montigny, pour la plupart, après la seconde guerre mondiale.  

Un marché de produits italiens est venu agrémenter cette riche exposition relayée par la Bibliothèque. 

 

 Grand Merci au KIWANIS CLUB de DOUAI 
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Parcours du Cœur  

Belle réussite pour cette édition organisée par Les Montagnardes épaulées des Pas de Floris.  
Merci à eux, aux Ambassadeurs Santé, à la Municipalité et surtout aux 140 participants qui  

soutiennent la Fédération de Cardiologie par leurs dons.  
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Structures  

gonflables 

Dernier WE d’août 
Parc du Galibot 

Vélo Blender  

pour réaliser  

des smoothies  

 

Les Quartiers 
d’Eté 2024 

 

Forum des  
Associations 

1, rue Joseph Bouliez
59490 Somain
03.27.92.84.25
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Merci aux associations participant  

aux Quartiers d’Eté 2024  
 

Les Montagnardes - Les Femmes Polonaises 
La Chorale Edwige - Le Foot - Avenir Jeunesse - 

Avenir Bouliste - Mission Catholique Italienne 
Moto-Club - Les Médiévales - Les Automnales  
Les Pas de Floris - APE Maternelles et Primaires 
Tennis de Table - Badminton  
Ecole de Karaté  ALSH  

Verger de l’Etang 

Restauration  

YOGA 

Pêche aux canards 
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Ouverture des Automnales 
Cérémonie du Chapeau-Château de Montmorency  

 

Les Automnales 
26 et 27 octobre 2024 

Visite de nos géants aux EHPAD de l’Ostrevent et Valérie  

Braderie 

Inauguration du salon des artisans-Centre J. Monnet 

Cortège folklorique et festin des géants 
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EXPO HISTOIRE LOCALE 29/09-06/10 
Il était une fois un Château fort... 

Salle des sports du Galibot 
Très bonne ambiance ! Bravo et merci aux musiciens  
et aux adhérents du MOTO CLUB pour la prise en 

charge de la buvette et de la restauration.  

 

Fête de la Musique 21 juin  
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SOLIDARITE 

Journée conviviale organisée et offerte par le CCAS autour d’un succulent repas  
"Traiteur chez vous" (Dechy). L'ambiance et le spectacle assurés par le groupe Jerzy Mak.  

Repas des Aînés 17/09 

Service proposé par la commune. Il permet  aux personnes fragilisées de continuer à manger, 
tous les jours, des repas complets et équilibrés sans avoir à faire les courses ou la cuisine. 

Prix : 7€35  Entrée, plat, fromage ou yaourt, dessert et pain. 

La municipalité offre  
aux 70 ans et + une 

carte cadeau d’une valeur 
de 30 € et des cadeaux 

aux Résidents des EHPAD.  

Club des Agneaux 
 rue Bizet 

Jeudi 

13h30 
16h30 

Confection des colis de nos Aînés par les Elus et les Bénévoles 

Club des Jacinthes 
 rue des Violettes 

Jeudi 

13h30 
16h30 

 

VENEZ NOUS  
REJOINDRE 
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Marche organisée par 
Anim'Asso,  Pas de Floris et 
Montagnardes en partenariat 

avec les Ambassadeurs Santé. 
300 € versés à  

Espaces Ressources Cancers, lieu  
d’accueil, d’écoute et d’accompagnement 

aux patients et à leur entourage.   

Bravo et Merci aux participants 

Vente caritative organisée par le CCAS, à 
la bibliothèque le 25/10 . 1327 € versés à la 

Ligue du Nord contre le Cancer, 

récoltés en 2023 et 2024.   

D’autres actions, au profit de la recherche 
contre le cancer du sein, ont été menées 
par : Badminton - Karaté - RAM 

Atelier créatif, Bien-être et Loto gratuit qui a  
rencontré un beau succès avec la participation des EHPAD de 
l'Ostrevent et Valérie .  

Merci à Valérie PIAT (compositions flo-
rales), Anne-Sophie LATKA-DEPARIS 
(Fleurs de Bach), Bougies by EMMA ainsi 

Epicerie Solidaire 

Retraités, parents isolés, étudiants 
possédant peu de ressources ou  
bénéficiaires des minimas sociaux, vous 
pouvez y être accueillis 

Tous les vendredis 
Rue du Galibot Vente : 13h-16h30 
Carte d'adhésion obligatoire 
Contact   06 41 58 90 17     

Restos du Cœur 

Centre Social Felix Lambrecht  
Campagne Hiver : tous les mardis 
Campagne Eté : tous les 15 jours 
Inscriptions le matin (à partir de 9h)   

Se munir des revenus et de toutes  
les charges du foyer 
Distribution 14h - 16h  
Contact :  03 27 91 57 87 (le mardi) 

 

Octobre Rose 19/10/24 

 

Semaine Bleue 14-15/10/24 

https://erc-hauts-de-france.ars.sante.fr/
https://erc-hauts-de-france.ars.sante.fr/
https://erc-hauts-de-france.ars.sante.fr/
https://erc-hauts-de-france.ars.sante.fr/
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Luge gratuite

Chorale Les Merlettes de Leforest

Marché de Noël 
07 et 08 Décembre 2024

Harmonie 

Inauguration en présence de  Pierre AZZOPARDI, Sous
-Préfet,  Frédéric DELANNOY , Président de Cœur 
d’Ostrevent Agglo, M. le Maire et Véronique VAN 

CAPPELLEN, Adjointe à la Culture et aux Fêtes.

1, rue des Acacias - 59167 LALLAING
Tél. 03.27.91.73.69   Port. 06.86.74.88.85

BALLENGHIEN & Fils

Maçonnerie Couverture
Tout corps d’état

Bardage PVC
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Périscolaire 
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Le 10/12/24 la municipalité a offert le  
spectacle de BOULDI et BOULDO, qui fêtent 

Noël au cirque, aux enfants des écoles  
maternelles et de l'IME.  
 

Et aux élémentaires de  Malraux-Pasteur, un 
spectacle musical interactif « Les mondes 
étranges de Sabre Noir, le pirate ». Les  

enfants ont été ravis et ont bien échangé  

A tous les enfants 
des écoles 

 La Fontaine 
Victor Hugo 

Malraux-Pasteur 
 

IME 
RAM 

Confection et distribution des FRIANDISES  

à PÂQUES et à NOËL par les élus et les bénévoles  

 

SPECTACLES POUR ENFANTS 
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LIBRE EXPRESSION 
   

Chères Montignanaises et chers Montignanais, 
 

Tout d’abord, et même si le mois de janvier est terminé, permettez-moi de vous souhaiter ainsi qu’à vos  
familles du bonheur, de la prospérité et une très bonne santé importante et précieuse pour tous.   

J’en profite aussi pour faire un point sur la situation difficile de notre belle commune. Les avis nous divisent 
et créent un mal-être au sein du Conseil Municipal. Ensemble nous serions plus forts et apporterions des 
idées qui font avancer notre Belle Commune. Lorsque nous devons voter, nous nous concertons et prenons 
une décision juste pour ne pas aggraver la situation. Lors du Conseil Municipal nous nous efforçons de  
donner nos avis même si les échanges sont parfois compliqués.   

J’aimerais une bonne entente au sein du Conseil Municipal car nous œuvrons tous, j’en suis sûr, pour que 
Montigny se porte bien.  
Vous le savez, vous pouvez compter sur moi. Je suis et je serai à votre écoute pour échanger sur les sujets 
qui vous préoccupent. Merci à tous. 

Elio MARCHESE pour l’Union Démocratique et Sociale   

Chères Montignanaises, chers Montignanais, 
 

Le livre de 2025 vient de s’ouvrir et le premier des douze chapitres est déjà terminé. Celui-ci a commencé 
par la traditionnelle cérémonie des échanges de vœux où nous avons voulu présenter les nôtres aux  

personnes présentes. 
Après celui-ci nous avons quitté la salle pour : 
1- respecter la volonté de certains élus de nous rendre invisible. 
2- soutenir Mme Martine FEHLICH, adjointe au maire, qui s’est vu retirer sa délégation aux affaires  
sociales, le 5 décembre 2024 de manière abusive. 

3- exprimer notre mécontentement de l’arrêt des réunions de commissions, de nombreuses délégations  
depuis plus d’un an. 
2025 sera placée sous le signe des annonces, une, en fin de second chapitre et des grandes  
surprises, à la fin du tome 2025. Le troisième chapitre sera celui du Débat d’Orientation Budgétaire. Le 
chapitre suivant commencera par le vote du budget sur lequel après l’avoir étudié, nous prendrons position. 

Espérons que 2025 soit placée sous le signe de la paix aussi bien en France qu’en Europe et dans le monde. 
Le vivre ensemble nous parait primordial. Nous espérons que les enfants et les enseignants passent 
d’agréables vacances. Enfin, avec cette épidémie de grippe ravageuse, nous tenions à rendre hommage à 
tout le personnel soignant hospitalier et libéral. Les leçons du Covid n’ont à nos yeux pas été retenues. Alors 
à vous, personnel soignant, trois petits mots : félicitations, bravo et merci pour votre engagement au  

quotidien. 
Le groupe dissident issue de la liste majoritaire « Pour vous, avec nous » vous présente ou vous renouvelle 
tous ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année. 
                Pascal JUMEAUX 
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